



このような活動を始めようとしたきっかけは？

今から30年前体育指導者だった、松岡雅子さんと原靖子さんの働きかけにより池田町にいつでも、どこでも、だれでも出来る新しいスポーツをとのスローガンの元、家庭婦人が明るく元気に体力づくりをと県の指導者を招き、池田町多目的ホールに大勢の婦人が集まりました。月2回のリズム体操に、それまでまったく運動に縁が無かった私も、楽しく夢中になりました。その後池田町で指導者講習会が開かれ、私もさっそく参加をしました。6人の主婦の指導者が池田町に誕生しました。

各公民館の行事、ゲートボールの準備運動など池田町中央公民館を中心に活動を続けました。その後私は平成5年ステップダンスを設立し今にいたりました。子供の頃から病弱だった私が長きにわたりステップダンスを活動させて頂けたのも、初めて多目的ホールで味わった楽しさ、うれしさを多くの皆様といっしょに味わいたいと願った次第です。



現在の活動（教室）状況は？

池田町各公民館行事、文化祭、新年会、校下民運動会、ラジオ体操大会、池田町レクリエーション大会のお手伝い、池田町を中心に笑顔をたやすく健康

今回は、健康な体づくりに貢献しておられ、昨年30周年記念パーティーを開催されました下東野在住の河村えりこさん（右の写真 前列左）へのインタビューです。



体操やステップダンスの楽しさを広めて行きたいと思います。又教室ではイスや帽子、ステッキなどを使い老人介護施設（清流の里）などへのボランティアにも力をいれて行きたいと思います。



30周年を期に今後の活動への想いは？

今想うに、30年もの長き間池田町の皆様に活動の場を与えていただき本当に心より感謝の気持ちでいっぱいです。

これからも初心を忘れず、クラブ員や公民館の皆様、地区の方々に感謝の気持ちを持ち、偉い先生より可愛がられる先生を目標にとの亡き父の言葉を胸に、重ねた年齢に合った、私らしい笑顔の絶えない、活動をしていきたいと思います。

（渡辺幸一）



昨年はきらり清流国体バドミントン大会が当町で開催され、町民皆様のご協力により民泊で盛り上がり地域の絆ができた大会であったと思います。また、年末には衆議院選挙が行われ政権交代がありました。

今回の政権の最重要課題は「景気の回復」であります。

地方が疲弊する中、現政権にはスピード感を持って実行していくだけることを期待したいのです。池田町におきましても、これをチャンスと捉え活力ある、そして安全、安心な町づくりを町民総参 加で作りましょう。

われわれ編集委員も、議会の動きを正しく伝えるよう編集していくきますので本年もよろしく御願いいたします。

（渡辺幸一）

お詫び
11月1日発行しました「議会だよりNo.146」の最終頁「きらり」にて紹介しました上野亜実さんの住所について誤記がありました。「柏ヶ原在住」「沓井在住」と訂正のうえ、お詫び申します。